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 譯本     

Tr ad uç ão  

Resposta à interpelação escrita apresentada pela deputada da 

Assembleia Legislativa Wong Kit Cheng 

Em cumprimento das instruções do Chefe do Executivo, apresento a 

seguinte resposta à interpelação escrita apresentada pela Deputada Wong Kit 

Cheng a 22 de Abril de 2022, enviada a coberto do ofício n.º 

439/E340/VII/GPAL/2022 da Assembleia Legislativa a 29 de Abril de 2022 

e recebida pelo Gabinete do Chefe do Executivo a 3 de Maio de 2022: 

1. Relativamente ao conteúdo do ponto 1 

O IAM tem prestado atenção à manutenção e reparação das instalações 

nos parques e zonas de lazer, e colaborado activamente com os serviços 

responsáveis pelo planeamento, no sentido de oferecer espaços de lazer 

novos, diversificados, confortáveis e seguros para os residentes. 

Actualmente, o IAM está a aprofundar a elaboração do projecto relativo à 

construção da Praça do Posto Fronteiriço Qingmao e das suas instalações de 

lazer, e já iniciou os trabalhos de concepção da obra de optimização do 

Parque Municipal Dr. Sun Yat Sen, a fim de acrescentar mais espaços de 

lazer para aquela zona e optimizar as suas instalações existentes, para 

satisfazer as necessidades dos residentes. 
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2. Relativamente ao conteúdo do ponto 2 

O IAM está a planear desenvolver os trabalhos de planeamento de 

reordenamento da Zona de Lazer da Rua Central de T'oi Sán e da Zona de 

Lazer da Rua da Missão de Fátima. Prevê-se que, após a conclusão do 

projecto preliminar no corrente ano, serão auscultadas as opiniões dos 

residentes, para aperfeiçoar o projecto. Em paralelo, encontra-se a ser 

realizada a revisão do estado das outras zonas de lazer da Zona Norte. 

Quando haja condições para desenvolver os respectivos trabalhos de 

optmização, espera-se que seja possível construir em conjunto um espaço de 

lazer de qualidade no bairro comunitário. 

Aos 17 de Maio de 2022 

 

O Presidente do Conselho de Administração para os 

Assuntos Municipais 

(Vide original da assinatura)      

José Tavares 
 


